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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
QUANTO A POSSIBILIDADE DE PINTURA DE 
SINALIZAÇÃO DE HORIZONTAL (PARE) NOS 
CRUZAMENTOS DA RUA GONÇALVES DIAS 

 
Considerando que o presente requerimento se faz 

necessário, face às constantes queixas que temos recebido da população local, moradores e 
transeuntes, tendo em vista a possibilidade de acontecer acidente de trânsito com ou sem 
vítimas, e a falta de sinalização de solo, PARE, vem oferecendo riscos para os usuários de 
algumas ruas de nossa cidade, neste caso, a Rua Gonçalves Dias; 

 
Considerando que entendo ser uma das prioridades da 

Secretaria Municipal de Obras/Departamento Municipal de Trânsito, a sinalização nas Ruas 
e Avenidas consideradas pontos críticos, nas vias públicas com altos índices de acidentes, 
com ou sem vitimas; 

 
 Considerando um e-mail enviado pelo munícipe Ceiça 

Ortelan: "... Valmir quando puder, aborde na câmara sobre as ruas que estão sem a 
sinalização de pare pintada no chão, o tempo desgastou e quase não se vê, por pouco não 
houve batidas. Exemplo, na Rua Gonçalves Dias, quase que em toda sua extensão, e nas ruas 
que cruzam com ela, a maioria encontra-se assim..."; 

 
Considerando o previsto no CTB: O trânsito, em 

condições seguras, é um direito de todos e dever dos órgãos e entidades componentes do 
Sistema Nacional de Trânsito, a estes cabendo, no âmbito das respectivas competências, 
adotar as medidas destinadas a assegurar esse direito;  

 
Considerando também que a ordem, o consentimento, a 

fiscalização, as medidas administrativas e coercitivas adotadas pelas autoridades de trânsito 
e seus agentes terão por objetivo prioritário a proteção à vida e à incolumidade física da 
pessoa;  

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 
solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta ao Departamento 
Municipal de Trânsito, as seguintes informações:  
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a)- É possível por parte da Secretaria Municipal de 
Obras/Departamento Municipal de Trânsito, realizar a 
pintura de solo (PARE) nos cruzamentos da Rua 
Gonçalves Dias? 
 
b)- Qual é a previsão para que a sinalização seja 
implantada?  
 
SALA DAS SESSÕES, em 31 de agosto de 2015. 

 
 
. 

 
 

SARGENTO VALMIR DIONIZIO 
Vereador - PSC 

Vice Presidente da Câmara Municipal 
 


